



## La Sombra de Baquero

*No pude ser amigo  
de D. Andrés Baquero.  
Era en la adolescencia  
de mi vida y mi verso  
cuando lloraba Murcia  
la ausencia del maestro.  
Yo era un ave sin trinos  
y lo lloré en silencio  
con la emoción ingénuo.  
de lo sencillo y eterno.  
Comenzaron los brotes  
en mi lírico huerto  
y se cuajó de flores  
mi Palacio de Ensueño. .  
Fué D. Andrés quien puso  
la semilla en el nuevo  
corazón de un poeta  
que se templó en su fuego,  
para adorar a Murcia,  
para cantar su cielo,  
y para amar su Torre  
con el amor más ciego...*

*Han pasado los años,  
como pasan los sueños,  
y en el alma de Murcia,  
cuantos más son sus duelos,  
más se aviva la llama  
que encendiera el maestro;  
en los días penosos  
de fatal desaliento,  
en murcianos sentísimos  
por honrar su recuerdo.*

